

Prodi Kewirausahaan Unimal Menjadi Sumber Benchmarking Prodi Kewirausahaan UISU



Prodi Kewirausahaan Unimal Menjadi Sumber Benchmarking Prodi Kewirausahaan UISU, Senin (3/6/2024). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bukit Indah - Program Studi Kewirausahaan, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Malikussaleh (FEB Unimal) menerima kunjungan sekaligus Benchmarking dari Program Studi Kewirausahaan, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Islam Sumatera Utara (FEB UISU). Kegiatan Benchmarking berlangsung di Ruang Rapat Rektorat, Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe, Senin (3/6/2024).

Tim Benchmarking dari Prodi Kewirausahaan FEB UISU yang hadir adalah Dr Srigustina Pane selaku Wakil Dekan ADI, Bachtiar Msi selaku Ketua PMF dan Tri Kartika Yuda MM sebagai Ketua Prodi Kewirausahaan.

Narasumber pada kegiatan Benchmarking ini adalah Dr Naufal Bachri selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Dr Iswadi selaku Kajur Akuntansi dan Bisnis, serta Agustinawati MBA selaku Koordinator Prodi Kewirausahaan. Dalam materinya, mereka membahas terkait Spesifikasi Program Studi, Profil Lulusan, Kurikulum dan Project Bisnis serta Tugas Akhir.

“Program studi kewirausahaan jenjang strata satu atau S1 nantinya akan memiliki gelar S.Bns,” terang Dr Naufal.

Ia juga mengatakan bahwa profil lulusan Program Studi Kewirausahaan adalah Wirausaha Pemula, Pengelola Bisnis, Perancang Bisnis dan Pengajar atau instruktur. “Untuk kurikulum, kita memberlakukan Struktur kurikulum di Program Studi Kewirausahaan terdiri atas 8 semester dengan jumlah SKS yang harus ditempuh oleh setiap mahasiswa minimum 144 SKS,” sebutnya.

Tambah Dr Naufal, seorang mahasiswa diwajibkan mengambil minimal 12 SKS dan maksimal 24 SKS per semester, sementara jumlah SKS mata kuliah wajib yang harus diambil adalah 144 SKS. “Untuk Projek bisnis atau Tugas Akhir dari Program Studi Kewirausahaan adalah dalam bentuk skripsi sebanyak 4 sks,” ungkapnya.

Sementara itu, dari pihak FEB UISU, Dr Srigustina Pane mengatakan bahwa pada saat ini Program Studi Kewirausahaan FEB UISU sedang mempersiapkan borang akreditasi dan untuk memenuhi kelengkapan syarat yang diminta dalam pengisian borang perlu melakukan benchmarking ke program studi yang sudah mendapatkan akreditasi.

“Salah satunya Program Studi Kewirausahaan yang memiliki akreditasi yaitu Prodi Kewirausahaan FEB Universitas Malikussaleh yang sudah Terakreditasi Baik Sekali,” pungkasnya.

Kegiatan di akhiri dengan penandatanganan Implementation Agreement (IA) antara kedua Program Studi. [fzl]

Tanggal: 04 June 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#), [Akreditasi](#), [Unimal Hebat](#),